



Le conseil d'école s'est réuni en présence des représentants de parents d'élèves, des représentants des mairies, de l'équipe enseignante.

1. Présentation de la nouvelle salle Hansi

Toute l'école remercie les artistes de l'association « Reg'Arts » pour leur travail très apprécié.

2. Les sorties sportives.

Février : 6 sorties ski en Forêt Noire pour la classe de Mme Thil.

Février-mars : 8 sorties escalade pour la classe de Mme Perrin.

5 avril : Cross de Brumath pour la classe de M. Doriath.

3. Les activités culturelles

- sortie cinéma offerte par la FCPE et la mairie en décembre.
- conférence de Yann Arthus-Bertrand sur la biodiversité, suivie par 4 classes.

4. Les projets/activités en lien avec l'éducation à la citoyenneté et la morale

- correspondance de la classe de Mme Schenck avec une école du Bénin
- travail sur la moquerie des élèves de l'heure de morale de CP et de CE2, montage d'une vidéo de saynètes, diffusée aux classes.

5. Activités particulières dans le domaine français/math

- participation des CM1 et des CM2 au concours national de maths PANGEA.
- participation des CE2 de Mme Libs au marathon de l'orthographe.
- participation de plusieurs classes à la « semaine des maths » : résolution quotidienne d'énigmes mathématiques et logiques.

6. Projets du 3^{ème} trimestre

- Les Cm2 de Mme Thil ont fait le 15 avril leur sortie au collège. Les Cm2 de Mme Perrin iront à leur tour le 15 mai.
- La photo de classe aura lieu le 22 mai.
- Le 18 mai, les CM1 et CM2 participeront à une conférence mettant à l'honneur un ancien combattant, Paul Weiss.

7. Divers

Il est discuté des problèmes liés au nouveau fonctionnement avec une société de nettoyage pour le rez-de-chaussée, ainsi que des dysfonctionnements électriques (coupures de courant régulières). La directrice informe aussi le conseil des prochains travaux qui seront réalisés et des éventuels problèmes liés (pose d'un échafaudage dans la cour de récréation, absence de stores, présence d'ouvriers pendant le temps de classe...).

La directrice déclare la séance close à 19h10 et invite les représentants de parents et de mairie à faire un tour dans l'école pour voir les travaux effectués.

La directrice,
Rachel Thil

La secrétaire de séance,
Mélanie Kimmel